
<<前へ 次へ>> 詳細｜一覧

 
週刊文春、自衛隊員20万人態勢！ 2011/03/27 06:53 

 政治主導にこだわる菅首相 

  

  化けの皮が剥がれた！当初「俺は原 

  子力に詳しい」、今「臨界ってなに？」 

 ----------------------------------------------------------------------- 

 
 産経新聞3月27日1面の記事部分スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
 本日の産経新聞は米軍の「トモダチ作戦」への密着取材記事や世界各国から寄せられた支援の内容、メッセージをビジュアル

に紙面で紹介したいかにも産経らしい素晴らしい内容となっています。購読していない方、是非、駅やコンビニで購入して読んで

みて下さい。ネットでは判らない新聞紙ならではの紙面構成となっています。 
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産経新聞3月27日4面の記事スキャン画像（クリックでネット記事）  

--------------------------------------------------------------------- 
  

 東日本大震災の発生から二週間、どうやらテレビしか見ないという一般の方にも、「自衛隊や消防、警察、自治体、そして世界

の支援、とりわけアメリカは本当によくやってくれている」という認識が浸透しはじめたようだ。そして「一番ダメなのが政府」という

点でもほぼ共通認識になったと思われる。 
  
 その「ダメ」の頂点にたつ男がもちろん菅だ。「オレは原子力に詳しいんだ」と言ったそばから「臨界ってなに？」と発言する有

様。人手が足りないとみたのか、勝手に蓮舫、辻元清美、仙谷由人、馬淵澄夫といった引責辞任したスネに傷もつ人物を補佐官

や要職につける独断人事を強行する。 
  
 災害支援にボランティアの経験を生かすとして登用した辻本は、すぐスタッフと共に現地に飛ぶのか、と思っていたら、何と正反

対の大阪で勉強会というのだ。正直言って「バカ野郎！」ですよ。自民党は麻生元首相をはじめ、各議員が実によく奮闘努力し

て、被災地へ支援物資を送り込んでいるのに、民主党議員は暇でやることがないという。もう、すぐさま民主党は政権を降りて、

野党に大政奉還すべきだろう。 
  
 こうした中で、現在発売中の週刊文春が、自衛隊員20万人態勢「史上 大の作戦書」の全貌という記事を掲載しているので、

ちょっと中身を紹介したい。自衛隊の活躍を好意的に紹介した記事なのだが、10万人どころか20万という部分に引かれてコンビ

ニで購入したものだ。  
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週刊文春が報じた自衛隊と米軍の作戦内容の記事 

  
 政治主導にこだわる菅首相 
  （前略）政治主導にこだわる菅首相情報もすべて菅首相の元に集約することが厳命された。菅首相は、“政治主導“に拘り続け

たのである。官邸からの指示は、一台の機材の搬送に至るまで、矢継ぎ早に繰り出された。しかし、菅首相が立ち向かわなけれ

ばならなかった課題は、余りにも膨大だった。人命救助、被災民支援、原子カ発電所の対処……どう考えても、ひとりではすべて

を仕切れない。 
  
 菅首相を支えるべき官房長官は、国民への広報とマスコミヘの対応に忙殺されたほか、内閣のスタッフにはマンパワーの限界

があった。いや、決定的に不足していた。内閣のスタッフの多くが、トイレにゆく暇さえなかった。睡眠をとる間もなく、三日間経過

したところまぷたで、瞼を閉じられたのはたった三時間という有り様だったという。 
  
 官邸だけですべてを仕切ろうとしたこと、そこに無理があった。それはすぐに悪循環となり、官邸は苛立ちを強めた。まるで思い

つきでそうしたかのように一貫性がなく、かつ性急だった。怒鳴り上げて指示することも一度や二度ではなかった。 
  
 しかし、自衛隊は、人命救助と福島県の原子力発電所対処で部隊を近傍へと派遣し続けた。その結果、三日間でのべ一万二

千人以上の人命救助と給水、給食支援を展開することとなった。原子力発電所へは、自衛隊で対応可能な部隊をかき集め、

続々と出発させていった。 
  

 
  

 そして、震災の三日後―。自衛隊からの具申に、ようやく政治は決断した。陸海空の自衛隊を一元運用する、「災害対処統合

任務部隊」の編成を行ったのである。東北方面総監が、統合任務部隊（JTF）の総指揮となり、その隷下に、航空自衛隊のヘリコ

プターや航空機、海上自衛隊の護衛艦が差し出されたのだ。陸海空の細かい調整は、統合幕僚監部が担当するなど、壮大な作
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戦が始まったのだ。 
  
 統合任務部隊の編成は、訓練では何度か行ったことはあった。しかし“実戦“で行ったのは初めてだった。具体的な編成は40
ぺージにある表の通り。自衛隊だけではなく、在日米軍と米海軍第7艦隊も自衛隊の統合任務部隊と共同行動を開始するなど、

その規模は壮大だった。 
  
 北沢俊美防衛大臣は、「十万名規模」としているがとんでもない。特に、陸上自衛隊は、今後もさらに師団レベルで投入する作

戦計画をすでに作り、日本全土と首都防衛の師団の幾つかを除いた"オールジャパン。での作戦計画を作成したのだった。東北

方面総監部の作戦室に立ち上がった「作戦会議」に呼び集められたのは鐸々たる面々だった。（後略、週刊文春3月31日号P3
8-P39から抜粋） 
  

 
画像はyohkanさんからお借りしました。 

-------------------------------------------------------------------- 

・ ニュース 渋谷警察、また募金中止要求！ 

  
 頑張れ日本全国行動委員会は26日、渋谷ハチ公前広場で二回目の東日本大震災への支援募金活動を実施したが、参加した

上薗益雄氏の情報によると、渋谷警察署は前回と同様、再び「中止」を要求した。 
  
 警察官は約15名、ほか機動隊一個小隊（バスで待機）という物々しい体制で、これに対して頑張れ側は40人が参加。警察に

は水島、井上、上田、永山、松浦議員が対応、テレビカメラも撮影していて、今回は引き下がったという。 
  
 それにしても日本中が街頭で支援募金活動を実施しているのに、頑張れ日本をねらい打ちにして二度までも中止要求を出す渋

谷警察の狙いは何か、意図的な取り締まりにに東京都民の批判が強まりそうだ。 
  
・その時間帯は私は所用があっていけなかったのですが、酷いですね。主権回復を目指す会や在特会並みの警備になってきま

した。もちろん末端の警察が勝手にやっているとは考えられないので、上からの指示だと考えるべきで、事実上の弾圧でしょう。 
  

-------------------------------------------------------------------- 

西田昌司が語る  
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「福島原発の事故は人災ではなかったのか」 

  

 「東日本大震災」 

現地取材レポート 

 
Part１     Part2    Part3     [桜H23/3/26] 

  

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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タグ： 産経新聞  米軍「トモダチ作戦」  世界各国から支援メッセージ  麻生太郎元首相  菅「臨界ってなに」  週刊文春  自衛

隊員20万人態勢  史上 大の作戦書   

  

 
    
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(52) 

コメント(52) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/03/27 08:38Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、おはようございます。連日の精力的な更新をありがとうございます。花うさぎ

さんの「国を思う気持」を共有させていただきたく存じます。 

 
先日のパラシュートによる救援物資の投下の件について、知人の自衛官からの「可能で

はあるが、実施は難しい」という話は、今日の記事とも関連がありそうです。 

 
西欧諸国が砂漠のような所に点在する難民キャンプにパラシュートで救援物資を投下す

るようには、わが国の民家が密集するところではできないという地形的な要因については

同じですが、ポジティブリストによる法体系の不備と官僚の既得権益（許認可権）の保護、

政治家の軍事・自衛隊に関する無知により自衛隊の救援活動が制約を受けているようで

す。 

 
阪神淡路大震災の時に、救援物資を積んだ自衛隊機の伊丹空港への着陸が拒否された

ことは有名です。そのことがマスコミで報じられた後の非難の高まりによって着陸できるよ

うになりましたが、万事この調子です。 

 
自衛隊のヘリが山林火災の消火をしているのはテレビ報道により国民周知です。今回の

原発へのへりによる放水も、 初は政府が否定していました。多分、管轄するお役所が

違うのと、前例がないからでしょう。先に自衛隊の意見を聞かないのは、政治家や防衛大

臣のみならず、防衛省の文民（？）と称する人々も同様でしょう。 
結局、アメリカの圧力＋自衛官トップの統合幕僚長の責任で実施することになりました。 

 
ヘリコプターが物資を吊り下げることをスリング（吊下）と言いますが、物資が着地した時

点でヘリは着陸せずに物資を切り離すことが出来ますので、公園や校庭などの広さがあ

れば、避難所への物資の補給はパラシュートよりも有効な手段です。 

 
自衛隊は航空機からのパラシュートによる物資の投下や、ヘリコプターのスリングによる

物資の補給を演習場で訓練していますが、演習場以外で行うことは航空法（国交省所管）

で禁止されています。 
飛行系路上に民家がある場合は、自衛隊側から持ちかけても、「とんでもない！」と蹴飛

ばされるのは、火を見るより明らかでしょう。 （以下、稿を改めます）  

 

2011/03/27 08:41Commented by gabacho さん 

（続きです。） 

 
今朝の産経新聞で報じられた仙台空港復旧のための人員や高機動車の投下も、自衛隊

がスカイダイビングと高高度空中投下システム（ＣＡＤＳ）の能力を保有していることを米

軍は承知しています。 

 
しかし、そのことを知らない日本の政治家や日本の法体系のことを良く知る米軍が、決断
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できない日本政府に代わって、大統領の決断で実施したことになります。 

 
先週、ウィラード太平洋軍司令官が来日して、総理とも会見した理由がこれでわかりまし

た。 

 
諸外国は徴兵制があるため、国民が軍事のことを承知しており、政治家やマスコミも同じ

です。ですから、シビリアンコントロールやネガティブリストなどの真の意味も国民一般が

承知しています。 

 
だからといってわが国も徴兵制にしろとは言いませんが、少なくとも、政治家が自衛隊や

軍事に関して良く承知する必要がありますね。  

2011/03/27 09:01

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん  
 
＞政治家が自衛隊や軍事に関して良く承知する必要がありますね。 

 
詳しい解説、ありがとうございます。さすがです。 

 
もうご指摘の通りだと思います。 

 
いま、日本に必要な政権は、何も知らないのに自分の手柄にしたい、責任はとりたくな

い、といった卑怯者政権ではありません。 

 
現場に任す、現場が動きやすいような環境作りやサポート支援をし、「責任はおれがとる

から考えられる限りのことを存分にやってくれ！」という真の政治家ですね。 

 

2011/03/27 09:10

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース （3月24日調査・3月27日放送／フジテレビ） 
 
今回の大震災の被害額は16～25兆円にものぼると言われていますが、子ど

も手当など民主党の主要マニフェストの予算を復興の財源に充てるべきと考えますか。  
はい 80.6％  
 
【問1】福島第一原発で、今週も断続的に煙が発生するなど、依然、予断を許さない状態

が続いています。これに対し、政府は適切に対処していると思いますか。  
思う 49.0％  
思わない 46.4％  
（その他・わからない） 4.6％  
 
【問2】今回の大震災の被害額は16～25兆円にものぼると言われていますが、子ども手

当など民主党の主要マニフェストの予算を復興の財源に充てるべきと考えますか。  
はい 80.6％  
いいえ 16.8％  
（その他・わからない） 2.6％  
 
【問3】大震災の被害からの復興を目指し、政府は閣僚を3人増やし、その一人に新たに

復興庁を創設し担当させるという案を検討していますが、あなたはこれに賛成ですか、反

対ですか。  
賛成 63.8％  
反対 28.8％  
（その他・わからない） 7.4％  
 
【問4】あなたは次の衆院選でどの党の候補に投票したいですか。 
民主党 12.0％（↑） みんなの党 4.4％（↑）  
自民党 17.8％（↓） たちあがれ日本 0.0％（↓）  
公明党 3.6％（↓） 新党改革 0.0％（↓）  
共産党 2.0%％（↓） 無所属・その他 6.0％  
社民党 0.0％（↓） 棄権する 3.2％  
国民新党 0.2％（↑） （まだきめていない） 50.8％  
新党日本 0.0％（―）  
 
【問5】あなたは菅内閣を支持しますか。  
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2011/03/27 09:28Commented by hatchan さん 

花うさぎさん おはようございます 

 
拒否しない「朝鮮人民主党」  
不浄国の“おいしい水”をお手許に 

 
博士の独り言さん のブログより 

http://specialnotes.blog77.fc2.com/blog-entry-4242.html 
韓国水資源公社、日本被災地に飲み水40万本支援  
 【ソウル22日聯合ニュース】韓国水資源公社は22日、東日本大震災を受け韓国国際飢

餓対策機構、救世軍大韓本営と共同で、被災地にボトル入り水道水40万本を緊急支援

すると明らかにした。清州浄水場と密陽浄水場で生産したもので、500ミリリットル入り30
万本、1800ミリリットル入り10万本を提供する。まず1次分として22日に9万本を船積

し、日本に順次供給する。 

http://www.asahi.com/international/update/0217/TKY201102170413.ht
ml 
、、、、、、、、、、 
口蹄疫蔓延の韓国からの水支援そんなもの飲めるか！です。 
しかも、生き埋めにした家畜の血が表面に流れ出したり、水道水に混じって変な味がする

といった様な国の水ですよ。考えられません。 
支那産の野菜の輸入を増やすとか、この政府はいったいなんでしょう？ 
これでは、国産の水道水、野菜と比べてどっちが危険か分かりません。 

 

 

2011/03/27 10:29Commented by すみれ さん 

 おはようございます。 

 
 民主党はいつまで「政治主導」に縛られ続けるのでしょうか。この未曽有の大震災に対

応できぬ「政治主導」ならば、そんな「政治主導」はいりません。むしろ邪魔です。 

 
 今日も私は、無為無策な菅内閣を尻目に、自家用ヘリコプターで都内から岩手県釜石

方面に物資（主に、要望のあった女性用品や歯磨き粉などの日用品）、医薬品、看護士を

空輸しました。 

 
 吉里吉里という集落では、津波で両親とはぐれたという小学生を救助し、釜石市の対策

本部までヘリコプターで連れていきました。希望を持ち強強く生きて欲しいと願います。 

 
 唐丹にある被災地の避難所では食べ物の奪い合いが起こり、怖がった女性や子供がこ

の寒い中、外の車庫に逃げ隠れたという出来事もあったそうです。自警団だけでは限りが

あります。治安維持のために大量の警察官が必要です。場合によっては、自衛官にも捜

査権、逮捕権を与えても良いかも知れません。 

 
 とにかく、無能、無策な民主党には可及的速やかに下野して欲しいと思います。 

 
 
 
 

 

2011/03/27 10:42Commented by 国民の声 さん 

花うさぎさん、毎日の更新ご苦労様です。 

 
海外からの支援状況が本日の産経に詳しく掲載され、ホッとしました。 
外国の人たちも如何に日本のことを心配していてくれるのか、国民に広報した方が良いと

思っています。 

 
経済力では日本の何十分の一位しかないような小さな国からも援助物資が届けられ、感

謝で涙する思いです。 

 
それにしても外国部隊の支援の様子がテレビで殆んど報道されていませんね。 
前々から感じていたのですが、何故なんでしょうね。 
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2011/03/27 10:48Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。 
 
情報ありがとうございます。 

 
>口蹄疫蔓延の韓国からの水支援そんなもの飲めるか！です。 
 
御意！ 

 
>支那産の野菜の輸入を増やすとか、この政府はいったいなんでしょう？ 
 
反日軍ですからね。どさくさまぎれに正体をいよいよ現したようです。  

 

2011/03/27 10:51

Commented by 花うさぎ さん 

To 佐藤健さん こんにちは。 
 
>岩手県釜石方面に物資（主に、要望のあった女性用品や歯磨き粉などの日

用品）、医薬品、看護士を空輸しました。 

 
もう、ですか？早い、ご苦労様でした。 

 
>吉里吉里という集落では、津波で両親とはぐれたという小学生を救助し、釜石市の対策

本部までヘリコプターで連れていきました。 

 
ありがとうございます。 

 
希望を持ち強強く生きて欲しいと願います。 

 
>治安維持のために大量の警察官が必要です。場合によっては、自衛官にも捜査権、逮

捕権を与えても良いかも知れません。 

 
ほう、これは全然報道されていないですね。 

 
>とにかく、無能、無策な民主党には可及的速やかに下野して欲しいと思います。 
 
はい、復旧復興はそれが実現しないと効果は上がらないでしょう。  

 

2011/03/27 10:53

Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん こんにちは。  
 
>海外からの支援状況が本日の産経に詳しく掲載され、ホッとしました。 

 
はい、良くまとめてくれました。 

 
>経済力では日本の何十分の一位しかないような小さな国からも援助物資が届けられ、

感謝で涙する思いです。 

 
みんな心配してくれているのですね。 

 
>前々から感じていたのですが、何故なんでしょうね。 
 
政府が一生懸命やっている、という広報としての放送局でしかないですね。そういう意向

を感じているのかも知れません。  

 

2011/03/27 11:05Commented by iza864 さん 

To 花うさぎさん 
 
 おはようございます。早朝の毎度の更新ありがとうございます。 
  
 自衛隊は２０万体制ですか、もう総力戦になりましたね。現場も、後方支援も不眠不休で

しょう。隊員の過労死が心配です。 
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 普通人は能力を超える作業はたいてい誰かに譲るのにこの政権のメンバーは普通じゃ

ないんですね。 

 
   

2011/03/27 11:16

Commented by yaji3 さん 

韓国のミネラルウォーターに注意 
このような情報もあります。 
韓国全土に口蹄疫が広がったので、すべての水に注意が必要です。 

 
口蹄疫の血液ミネラルウォーター販売の可能性 

http://www.newdaily.co.kr/news/article.html?no=71811 
ニューデイリー（韓国語） 2011.2.27 
 上水源報道区域に牛45匹が埋没した事実が一歩遅れて確認されて 
非常事態になった環境部が‘血液ミネラルウォーター’報道にまたビックリ驚いた。 
 26日朝鮮日報が“豚埋めた場所100m付近にミネラルウォーター工場、 
血液ミネラルウォーター吸い上げるかも”という題名で京畿道内水源地を置いた 
ミネラルウォーター工場14ヶ所の中で8ヶ所が水源地に口蹄疫埋没地があることで報道

した。 
 新聞はまた、P社ミネラルウォーター工場と数百mに家畜埋没地が造成されたし、 
漣川郡P社の取水影響地域に口蹄疫埋没地が含まれていると載せた。 
（中略） 
 環境部はこれらミネラルウォーター工場を2月15日水質を調査した結果 
全部水質基準よりはるかに落ちていたと説明した。 
 環境部土壌地下水課キム・トヒョン事務官は 
“現在の運営中のミネラルウォーター工場取水院も26日水質調査をしたし、 
全国ミネラルウォーター工場取水情水質調査もモニタリングするように各市道に指示し

た” 
として“水質調査結果飲み水基準超過時営業停止など行政処分措置をする予定”と付け

加えた。  

 

2011/03/27 11:29

Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。 
自衛隊20万人動員 本当ですか。 
 

ロシア機が、領空侵犯 抗議なし。 

 
国防は大丈夫なのでしょうか。 

 
左翼政権打倒！！。 
＜週刊文春によると、よど事件のテロリスト田村高廣の息子で三鷹市議候補森大志くん

を支援する組織には菅直人総理の事務所から五千万円が渡っているという。 
さらに母親は現在北朝鮮在住。#seiji #kokkai #mitaka #senkyo #kane 
現総理は敵国のスパイに資金援助し（総連からの迂回だろうけど）、時期総理候補はテロ

リストから資金援助してもらう。＞  

 

2011/03/27 11:40Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
更新お疲れ様です。 

 
しかし「臨界って何？」には驚きですね^^; 
変なところで「原子力に詳しい」なんて大見得切るから、ぼろが出てしまうのですが…普通

は恥ずかしいと思うものなのでしょうが、馬淵氏の補佐官起用と言い、この「総理」の厚顔

無恥さ、なりふり構わずの延命策だけは、例によって例の如くのようです。もう民主党政権

は引っ込んでろと言いたいです、プラス要因が全くないのですから。 
一方で今日は、自民党の谷垣総裁が被災地入りのようです。 
佐藤正久議員のツイートより 

http://twitter.com/SatoMasahisa/status/51792141835452416 
谷垣総裁の視察は大名行列にはならないようにします。谷垣氏はＳＰと職員３名以外は

東京からは同行させません。車１台です。佐藤はこれから合流までの２時間、行方不明者

の捜索にあたっている方々や瓦礫除去の現場をまわります。 
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他にもこんな写真付きのもあります、自衛隊に感謝です。 

 
http://twitter.com/SatoMasahisa/status/51829092105981952 
南相馬市の鹿島地区でボートでの捜索のため運搬している隊員。胸までのゴム長靴を履

いているのがわかりますか？ http://twitpic.com/4dq8ld 
 
 
 

2011/03/27 11:46

Commented by 八目山人 さん 

チャンネル桜の「はなまる共和国」での事件について、水島さんが経緯をテレ

ビで説明されたのですが、その映像に付いたコメントの酷い事。（左翼が集団

で上からの指示に従ってやって居ます。） 
また草莽などと右側を名乗っているブログでも叩いています。 
そういえば戸井田徹氏のブログでも執拗にチャンネル桜を叩いている人がたくさん居まし

た。 
反日勢力は水島聡さんを狙って貶めようとしているかに見えます。 

 
渋谷での警察の行動は、届けをしていなかったためですか？ それとも何か不都合な事

をしたからですか？ 本当にチャンネル桜を敵視してですか？ 
花うさぎさん 続報お願いします。  

 

2011/03/27 12:49

Commented by 花うさぎ さん 

To iza864さん こんにちは。 
 
> 自衛隊は２０万体制ですか、もう総力戦になりましたね。現場も、後方支援

も不眠不休でしょう。隊員の過労死が心配です。 

 
本当ですね。 

 
> 普通人は能力を超える作業はたいてい誰かに譲るのにこの政権のメンバーは普通じ

ゃないんですね。 

 
自衛隊を憲法違反だと貶め、自衛隊は暴力装置といいはなった男が実力者、という政党

ですからね。使い捨てでもかまわないと思っているのでしょう。 

 
国民へのバラマキが被災地へのバラマキに替わり、どんどん赤字国債を発行して人気取

りをするでしょうね。  

 

2011/03/27 12:50Commented by 花うさぎ さん 

To yaji3さん こんにちは。 
 
情報ありがとうございます。 

 
>口蹄疫の血液ミネラルウォーター販売の可能性 
 
おいおいおいおいおい、勘弁してよ！ですね。 

 

2011/03/27 12:53Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>自衛隊20万人動員 本当ですか。 
 
国の守りを弱めるからいまのうちに、といっているようで怖いです。 

 
>ロシア機が、領空侵犯 抗議なし。 
 
支那も東シナ海で挑発してますよ。 

 
>よど事件のテロリスト田村高廣の息子で三鷹市議候補森大志くんを支援する組織には

菅直人総理の事務所から五千万円が渡っているという。 

 
おお～情報ありがとうございます。いよいよ末期的な候補が出てきましたね。  
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2011/03/27 12:54Commented by iza706 さん 

おはようございます＾＾ 

 
今朝起きて新聞を手にした時、おもわず「ワォ」と歓喜の声が 
出ました！（二日酔いも吹っ飛びました♪） 
素晴らしい紙面ですよね！ 

 
花うさぎさんの記事も素敵です＾＾更新お疲れ様です。 
（文春は買ってないのでコンビニに走ります！） 

 
フジのアンケート・・・何処の誰を対象にやってるんでせう。 
49％が「適切に対応している」？！ 
メディアの隠蔽報道が効率よく作用してますね（怒） 

 

2011/03/27 12:59Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>しかし「臨界って何？」には驚きですね^^; 
 
戦前の軍隊だったら「貴様！歯を食いしばれ！ばああああああ～ん！」ですよ。 

 
>もう民主党政権は引っ込んでろと言いたいです、プラス要因が全くないのですから。 
 
いや、内容がマシなんですからマイナス要因の固まりですよ。 

 
>佐藤正久議員のツイートより 
 
頑張ってます。さすが自衛官出身だけのことはあります(--)。 

 

2011/03/27 13:03Commented by 花うさぎ さん 

To 八目山人さん こんにちは。 
 
>その映像に付いたコメントの酷い事。（左翼が集団で上からの指示に従ってやって居ま

す。） 

 
へえ～？ 

 
>反日勢力は水島聡さんを狙って貶めようとしているかに見えます。 
 
困ったものですね。出る杭は打たれる、そのものです。 

 
>渋谷での警察の行動は、届けをしていなかったためですか？  
 
初回はしていなかったけど、二回目は状況が判りませんね？ 

 
＞それとも何か不都合な事をしたからですか？ 本当にチャンネル桜を敵視してです

か？ 

 
警察・公安の中にもいろいろありますから。判明次第お伝えします。 

 

2011/03/27 13:05Commented by 花うさぎ さん 

To iza706さん こんにちは。 
 
>素晴らしい紙面ですよね！ 
 
五時半頃に届いてみて、ほとんど出来ていたブログをあわてて変更したんです。だから変

則的な構成になってしまいました。 

 
>メディアの隠蔽報道が効率よく作用してますね（怒） 
 
これはいくら何でもおかしいでしょう。まあ、以前から信用できなかったけど(^^；。  
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2011/03/27 13:08Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
こんにちは。 
フジのアンケート・・・何処の誰を対象にやってるんでせう。 

49％が「適切に対応している」？！ 
 
原発事故ますます、深刻になっているようで、誰が見ても 

 
適切にやっているようにみえません。 

 
もう、戒厳令、クーデターでも、いいから、トップをかえないと、 

 
20万人動員して、トップがひきこもり、鬱状態とは、情けない。 
 
拉致犯 保釈署名は、確信犯ですね。 

 
ここで食い止めないと、日本が危ないですね。 

 
いらいらで、私も、体調不良、気持ち落ち込みます。 

 

2011/03/27 13:09

Commented by しばりょう さん 

追信 

 
前原の北朝鮮渡航も、何かあやしいですね。  

 

2011/03/27 14:13Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん 情報有難う御座います。 
yohkanさん ポスター有難う御座います。 
 
日本を襲った震災は多大な不幸をもたらした。 
自衛隊は総力を挙げて、文字通り国難に挑んだ。 
「災害対処統合任務部隊」の編成表を見て、 
唸った国がある。支那と露西亜だ。 
噂では北方領土返還の話題もあり、引っかけとしても頷ける。 
これは日本、防衛省の決意、実行力を示している。 
史上初陸海空の統合実践演習である。 
自衛隊の士気が高いのも道理である。 

 
「災害対処統合任務部隊」の編成表で疑問点が大部分 
解けました。以前から指摘していた通り、ほぼ全軍体制です。 
現在までマスコミに登場したのは二人。 
それにしてもテレビの情報は、劣化している。 
転換点を押さえなければジャーナリズムは機能しない。 
そう言えばあの時と言うのは回顧と言う。 
陛下の御言葉に蓋然性が有った。 
何とも有り難く恐れ多い事である。 
出来得れば、自衛隊に名誉を賜らん事を願う。 

 
それにしても菅内閣は決意が遅すぎる。 
適時、決心して解散を実行すべし。 
兵は拙速を尊ぶ、菅は民を弄ぶな。  

 

2011/03/27 14:36Commented by 20a5911 さん 

≪福島原発の放射性物質が到達＝ドイツ≫ 

 
『ドイツ政府は25日、福島第1原発の事故で大気中に放出された放射性物質を24日夜に

ドイツで初めて検出したと発表した。 
 環境省や放射線防護庁によると、北部のブラウンシュワイクや南西部のシャウインスラ

ントで放射性ヨウ素が検出された。1年間に受ける自然放射線量の100万分の1以下で、

健康に影響はないとしている。 
 放射性物質は既にアイスランドやスウェーデンでも検出されているという。 
 一方、ドイツ財務省スポークスマンは、日本から到着するすべての貨物に対し、税関で
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放射線検査を行うことを明らかにした。』 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110325-00000203-jij-int 
 
自民党の伊吹文明議員によれば、海外で「日本製品には放射能が着いているから買わ

ない方が良い」というイメージができてきているそうです。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110324/stt11032418540003-n1.
htm 
 
ノイローゼになりそうです。早く民主党政権終わってくれ……。  

2011/03/27 15:44

Commented by causal さん 

花うさぎさん 今日は 

 
①化けの皮が剥がれた！当初「俺は原子力に詳しい」 

              今「臨界ってなに？」 
私が大学入学した1970当時、前後期の試験が近くなると左翼過激派が教室を 
占拠し試験もレポート提出に切り替わっておりました。左翼過激派学生も 
日頃学生運動ばかりで授業そっちのけの状態。卒業証書が欲しくての 
姦計でした。私より4～5年年上の菅の時代も同じでしょう。いや、もっと激しかったかも知

れません。 
「原子物理学やらに詳しい。」と言っていたようですが、卒業後なぜその道の企業なり教授

なりの道を選ばなかったのでしょうか。 
「教科書を持っているだけの学生だった。」と何故言えぬ。 

 
②大阪市は１４日、東日本大震災の義援金として、同市淀川区の７０代女性 から匿名で

現金１千万円の寄付を受けたことを明らかにした。 
  
鳩チャンマンの子供手当3月分の1500万円はま～だですか? 
 
 
 

 

2011/03/27 16:39Commented by nokotan さん 

猪瀬直樹副知事が指摘 決死の消防隊員を被曝させた菅無能政権の重大責任 (ゲンダ

イネット) 
 
http://news.www.infoseek.co.jp/topics/society/n_inose_naoki__2011032
7_1/story/27gendainet000140905/ 
 
・・・・・・・・・ 
＞ 

> 
「３月１１日に地震があって、すぐに消防庁は気仙沼や千葉で燃えた石油コンビナートに

向かいました。本来は知事の要請があってから動くのですが、要請を待っていたのでは

間に合わないかもしれない。そこで、とりあえず向かわせて、知事の要請を待ったので

す。福島原発にも向かいました。ところが、いわき中央インター付近まで行ったところで、

総務省傘下の消防庁から『来なくていい』という連絡が入った。消防庁の判断というより、

上からの指示でしょう。やむなく消防隊員は引き返したのです」 
＞ 
＞ 
・・・・・・・・ 
・・・・・・・・ 
＞ 
＞ 
菅政権の“不手際”はこれだけではない。ハイパーレスキュー隊の放水の後、現場には地

上５８メートルからピンポイントで放水できるドイツ製の生コン圧送車が登場した。三重県

四日市市の建設会社などが提供したものだが、多くの人はこういうものがあるなら、な

ぜ、早く投入しなかったのか、と思ったものだ。対策本部は知らなかったのである。圧送車

の存在は早くから、ツイッターなどで飛び交っていたのに信じられない失態だ。 
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2011/03/27 17:46Commented by okasan6043 さん 

●統一地方選挙  
   
 統一標語  

 「気を付けよう、その無所属は民主党かも」 

 

2011/03/27 18:44

Commented by abusan１２３ さん 

災害時の軍事行動に関しては阪神大震災の教訓が生かされたと 
思います。勿論、菅内閣の対応はお世辞にも誉められたものでは 
有りませんが（ 早、この手の輩の言い分は説得力を失った！） 

 
辻元清美が全く当てにならないのはわかってましたがもう「死ね！」 
って感じですな。流石の高槻市民も如何にこの女が無能で無責任 
か判ったことでしょう。この女を再び送りだしたのなら高槻市民に 
死を！と言いますよ。ハッキリ言って。 

 
それにしても復興救助活動規模も阪神大震災の比では有りませんな。  

 

2011/03/27 19:02Commented by 木彫五郎 さん 

こんばんは。 

 
やはり、頼りになるのは自衛隊であります。「ありがとうございます」と言いたい。 
アメリカ軍にも本当に感謝です。困難な時に助けてくれるのが、ほんとうのトモダチ（友

達）。 
アメリカ軍、ありがとう。 

http://www.youtube.com/watch?v=rUrf6Qg4T4E&feature=player_embed
ded 
（Budweiser CM)  

 

2011/03/27 19:15Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>もう、戒厳令、クーデターでも、いいから、トップをかえないと、 
 
以前、「山口二矢」という青年がいましたよね。 

 
>ここで食い止めないと、日本が危ないですね。 
 
そのレベルは超えたと思います。断崖絶壁ではないかと？  

 

2011/03/27 19:18Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんばんは。 
 
>史上初陸海空の統合実践演習である。 
>自衛隊の士気が高いのも道理である。 
 
そうなんですか？ 

 
>適時、決心して解散を実行すべし。 
 
一刻も早く！ 

 
>兵は拙速を尊ぶ、菅は民を弄ぶな。 
 
菅に読ませたい言葉です。 

 
 

 

2011/03/27 19:20Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん こんばんは。 
 
>ノイローゼになりそうです。早く民主党政権終わってくれ……。 
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世界中が支援表明する一方で、核汚染を心配してますね。 2011/03/27 19:22

Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんばんは。 
 
>私より4～5年年上の菅の時代も同じでしょう。いや、もっと激しかったかも知

れません。 

 
そうなのかも知れませんね。 

 
>鳩チャンマンの子供手当3月分の1500万円はま～だですか? 
 
一円も出す気はないのでは？  

 

2011/03/27 19:29Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんばんは。 
 
>やむなく消防隊員は引き返したのです」 
 
情報感謝です。酷いなあ～。 

 
>圧送車の存在は早くから、ツイッターなどで飛び交っていたのに信じられない失態だ。 
 
ひょっとして知っていての確信犯では？  

 

2011/03/27 19:30Commented by 花うさぎ さん 

To okasan6043さん こんばんは。 
 
> 「気を付けよう、その無所属は民主党かも」 
 
私の選挙区にも一人いますよ(^^；  

 

2011/03/27 19:32Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん こんばんは。 
 
>それにしても復興救助活動規模も阪神大震災の比では有りませんな。 
 
それだけに利権が入り乱れてグチャグチャですよ。 

 

2011/03/27 19:33Commented by 花うさぎ さん 

To 木彫五郎さん こんばんは。  
 
>やはり、頼りになるのは自衛隊であります。「ありがとうございます」と言いたい。 
 
はい。 

 
>アメリカ軍、ありがとう。 
 
御意！ 

 

2011/03/27 21:33Commented by しばりょう さん 

濃度１０００万倍は誤り 東電「別の放射性物質と取り違えた」 

2011.3.27 21:23 
 
ああ、このレベルですか、今日1日どんだけ 心配したことか。 
原発のプロはいないのでしょうか。 

 
1000万倍＝１シーベルトで、終わったと思っていましたが。 
 
東京電力は２７日、福島第１原子力発電所２号機の事故で、２号機地下にたまった水の

放射性物質（放射能）の濃度が通常の１０００万倍としたヨウ素１３４の調査は別の放射性

物質コバルト５６と取り違えたと発表した。 
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 武藤栄副社長が２７日夜記者会見し、「ヨウ素１３４の２９億ベクレルという数字に誤りが

あった」と述べた。 

 
 東電と経済産業省原子力安全・保安院は２６日に２号機タービン建屋地下１階で採った

水の放射線濃度は、１立方メートル当たり２９億ベクレルとしていた。  

2011/03/27 21:51

Commented by nokotan さん 

藤井聡氏（京都大学教授） 

http://www.nicovideo.jp/watch/sm13945651 
 

参議院公聴会にて 「東日本、日本復興計画について」 

 

 

2011/03/27 21:52

Commented by hastuyama さん 

>しかも、生き埋めにした家畜の血が表面に流れ出したり、水道水に混じって

変な味がするといった様な国の水ですよ。考えられません。 

 
この時点で、衛生面に非常に問題がありますね。 
チョンの水は、貰ってもそのまま下水に捨てるしかありません。 
半島全土で、生き埋めですから地下水汚染はかなり深刻でしょう。 

 
この話は広めないと、知らない乳飲み子を持った母親が飲ませそうです。 
なお、口蹄疫は人間にも感染します。  

 

2011/03/27 23:06

Commented by gabacho さん 

週刊文春の自衛隊員２０万人態勢の記事を読みましたが、どうして２０万人を

出せるのか？今一つ根拠が良くわかりません。 

 
防衛省のＨＰによると、自衛官の定員は248,303人で、現員は228,536人（平成21年3
月31日現在）となっています。定員と現員の差の約２万人は、人件費カット（財務省）で充

足を抑制されています。 

 
この中には、教育入校中の者、定年退職準備中の者、病気療養中の者、出産休暇中の

者などを含みます。また、後方から物資を送り出す要員や、駐屯地・基地の機能を維持す

る要員を派遣するわけにはいかないと思います。後方まで派遣すると、派遣された部隊

が干上がります。 

 
防衛省のＨＰでは、連日、派遣人員１０万７千人前後で推移しています。あと動かすとす

れば、九州の１個師団と沖縄の１個旅団で１万２千人位でしょうか？防衛を考えると、どち

らも動かしたくない部隊ですが、沖縄の第１５旅団には動員がかかったらしいといううわさ

を聞いています。 

 
派遣の数よりも、今派遣されている隊員がバテずに、いかに継続して活動できるかを、心

配する必要がありますね。  

 

2011/03/28 07:12Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>ああ、このレベルですか、今日1日どんだけ 心配したことか。 
>原発のプロはいないのでしょうか。 
 
これは冗談抜きでお粗末！でしたね。 

 

2011/03/28 07:13Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん おはようございます。 
 
>藤井聡氏（京都大学教授） 
 
情報ありがとうございます。 

 
私も少し前に気がついていたので、本日のエントリーで紹介しました。  

 

2011/03/28 07:15Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさんおはようございます。 
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>この話は広めないと、知らない乳飲み子を持った母親が飲ませそうです。 
 
原産国表示を徹底して貰わないと見分けがつきませんね。というかそんなもの

扱うなよといいたい。 

 
>なお、口蹄疫は人間にも感染します。 
 
ある意味、放射能より怖いです。 

 

2011/03/28 07:23

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>週刊文春の自衛隊員２０万人態勢の記事を読みましたが、どうして２０万人

を出せるのか？今一つ根拠が良くわかりません。 

 
私も見出しにつられて買ったのですが、全文を見て「やられた」と思いました。大袈裟な見

出しにやられました。 

 
>派遣の数よりも、今派遣されている隊員がバテずに、いかに継続して活動できるかを、

心配する必要がありますね。 

 
はい、本日の産経には被災者には暖かいモノを出して、自らは冷たい缶詰を12日間も食

べ続けている、お風呂にも入れない、など被災者優先主義が徹底している、と書かれてい

ます。 

 
せめて被災者なみに食事や休息、お風呂をとって欲しいと思います。 

 

2011/03/28 13:17

Commented by すずめめだか さん 

産経の米軍ともだち作戦に続き今日は自衛隊の写真と記事は私たち被災者

でない者が現場の苦労を知る手掛かりの一つになると思います。 

 
こうしてみると自衛隊隊員にも慰労を思い、昔は軍の慰問に芸人が出かけたのもこういっ

た気持ちなのでしょう。 
刑務所の慰問は聞きますが、自衛隊に行ってるという話は聞きません。（実際は有ってる

でしょうが） 

 
被災者を訪れてくださるスポーツ選手の皆さんは自衛隊や米軍の慰労も 
考えて欲しい。 

 

2011/03/28 15:35Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
>>なお、口蹄疫は人間にも感染します。 
> 
>ある意味、放射能より怖いです。 
 
=> [ある意味、・・・」は菅チョクト大統領じゃーなかった総理の口癖でしたね。がはは！ 

 

2011/03/28 16:42Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>=> [ある意味、・・・」は菅チョクト大統領じゃーなかった総理の口癖でしたね。がは

は！ 

 
うわ～、「本音を言えば」と言い換えます。  

 

2011/03/28 21:24Commented by okasan6043 さん 

●国民の不幸 
 
 「首相の失敗を、国民の血で償う！」 

 
 
●インタビュー 

 

18週刊文春、自衛隊員20万人態勢！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2214737/



 
 ある外国人のアナウンサー ： 
  何か欲しいものはありますか？ 何が必要ですか？ 

 
 被災者 ： 
  ・・・ 首相が欲しい！ 

 
 
●統一地方選挙 
 
 統一標語 
 「気を付けよう、その無所属は民主かも！」  

2011/04/02 18:32

Commented by okasan6043 さん 

★ 先日、現場の自衛官、東電の職員に 
 缶詰、乾パン等以外の食べ物を・・・と 
 書きましたが、やっぱり出ました。 

 自衛官の死亡・・・ 

 
 現場で頑張っている人達はスーパーマンじゃ 
 無いのです。人間なのです。 
 働いたら疲れるし・・・ 
 ろくな食べ物しか無かったら倒れるし・・・ 
 眠れなかったら病気になる・・・ 

 
 そんなこと誰も分かってくれない。 
 ただ「頑張れ、頑張れ」だけ・・・  

 

19週刊文春、自衛隊員20万人態勢！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2214737/


